

Presidente cubano da bienvenida a contingente médico procedente de Italia



La Habana, 8 jun (PL).- En la tarde de este lunes llegó a La Habana la brigada médica cubana del contingente Henry Reeve, que prestó servicios durante 2 meses en la región italiana de Lombardía.

En palabras transmitidas por video, el presidente cubano Miguel Díaz Canel, les dio la bienvenida a los profesionales de la salud y expresó que el regreso de la brigada llena de profundo regocijo a todos los cubanos.

“Espero que en todo este tiempo hayan sentido la admiración y el orgullo de nuestro pueblo” y afirmó: ustedes expresan lo más noble del socialismo cubano.

El grupo está integrado por 52 profesionales de la salud: 36 médicos, 15 enfermeros y un responsable logístico.

Durante su estancia en la localidad de Crema, al norte de Italia, el grupo médico realizó más de cinco mil atenciones médicas a 516 pacientes y salvaron 219 vidas.

Ese grupo es una de las 34 brigadas médicas de la nación caribeña enviadas a 27 países que solicitaron los servicios de Cuba en el enfrentamiento a la pandemia.

Noticia en construcción

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/225110-presidente-cubano-da-bienvenida-a-contingente-medico-procedente-de-italia>



Radio Habana Cuba